

GOBIERNO DE NAVARRA

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DERECHOS SOCIALES

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL,  
ADMINISTRACIÓN LOCAL Y MEDIO  
AMBIENTE

## Paz Fernández, nombrada directora gerente del Servicio Navarro de Empleo

*Jefa de la Sección de Centros Propios del SNE desde 2007, ha desarrollado toda su carrera profesional ligada a las políticas públicas de formación y el empleo*

Viernes, 28 de agosto de 2015

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy un decreto foral por el que se nombra a Paz Fernández Mendaza directora gerente del Servicio Navarro de Empleo.

Nacida en Pamplona en 1960, es licenciada en Psicología por la Universidad de Valencia, máster en Dirección de Centros de Formación por el ESADEM de Madrid y Experto en Gestión de Empresas, titulación otorgada por el antiguo INEM. Actualmente cursa el Experto de Gestión Pública de la UPNA.

Su vida laboral ha estado siempre ligada a la formación. Comenzó trabajando en el Instituto Nacional de Empleo, en cuyas oficinas de Pamplona trabajó entre 1986 y 1999.

Desde entonces desempeña su labor, como técnico superior de nivel A, en el Servicio Navarro de Empleo, en cuyo seno ha desempeñado diversos cargos, destacando la dirección del Centro de Formación Iturrondo y del Cenifer (Centro de Referencia Nacional en Energías Renovables y Eficiencia Energética). Desde 2007 ocupaba la jefatura de la Sección de Centros Propios y Acreditación de Competencias Vía Experiencia del SNE.



Paz Fernández, directora gerente del Servicio Navarro de Empleo.